



Der

Robert G. Newman-Gedächtnis-Preis 2022

wird verliehen an

Jörg Artur Claus

akzept e.V. verleiht den Robert-Newman-Gedächtnis-Preis an **Jörg Artur Claus**

- ▶ für seine langjährige Tätigkeit als substituierender Arzt, der seine Behandlungen nahe an den Lebenswelten Drogen gebrauchender Menschen anlegte.
- ▶ der seinen Patienten das Gefühl gab, als Individuen wahrgenommen zu werden.
- ▶ dessen Umgang mit den Patienten geprägt war von „Zeit nehmen und Patient*innen zuhören, um sie dann passgenau zu beraten und zu behandeln“

Jörg Artur Claus war und ist nah an den Lebenswelten Drogen gebrauchender Menschen und weiß, dass der Konsum nicht verordneter Substanzen Teil und Charakter der Suchterkrankung sein kann. Seiner Fachlichkeit und seinem Interesse am Menschen haben viele substituierte Patienten die frühe Behandlung der Hepatitis C Infektion zu verdanken.

Berlin, 21. September 2022

Prof. Dr. Heino Stöver
akzept Vorsitzender